

Pressemitteilung

34/2020

Plauen, den 22.12.2020

24. Unternehmer-Preis des Ostdeutschen Sparkassenverbandes – Verein des Jahres kommt aus Geschäftsgebiet der Sparkasse Vogtland

Hilfe für die Jüngsten

Das Kinder- und Jugendtelefon des Deutschen Kinderschutzbundes Ortsverband Plauen e.V. ist vom Ostdeutschen Sparkassenverband (OSV) als „Verein des Jahres“ im Freistaat Sachsen ausgezeichnet worden.

„Die Preisträger stehen beispielhaft für viele, die nach Ausbruch der Corona-Pandemie schnell gehandelt haben. Sie haben ihr Angebot geändert, ihre Leistungen aus- und umgebaut und nach Kräften mitgeholfen, die Krise zu stemmen. Allen gemeinsam ist, dass sie Mitmenschlichkeit gezeigt haben“, würdigte der Geschäftsführende OSV-Präsident, Dr. Michael Ermrich.

„Wir freuen uns sehr über die Würdigung des Vereins, insbesondere für die Arbeit des Kinder- und Jugendtelefons in Plauen. Diese Ehrenamtlichen haben keine große Bühne, arbeiten still und vertrauensvoll und vollbringen dabei ganz wichtige Aufgaben – das Zuhören, Wahrnehmen, Hilfe bieten. Sehr schön, dass ihre Arbeit auch einmal wertschätzend Gehör findet“, bestätigt Martina Birner, Mitglied des Vorstandes der Sparkasse Vogtland,

Mit ihrer Nummer gegen Kummer hilft das Kinder- und Jugendtelefon Jugendlichen bei großen und kleinen Problemen. Besonders in Krisenzeiten haben die ehrenamtlichen Beraterinnen und Berater einen starken Zulauf: Über 50 Prozent mehr Gespräche wurden in der Hochzeit der Corona-Krise geführt. Verständnissvolle Gespräche ohne Zeitdruck führen oftmals zu einer guten Lösung für die besorgten Kinder und Jugendlichen.

Die Kategorie „Verein des Jahres“ richtet sich an Vereine, deren Mitglieder besondere Leistungen mit hoher gesellschaftlicher und regionaler Bedeutung vorweisen können. Auf Corona haben sich die Sieger eingestellt.

Dietgard Nekwinda, Koordinatorin des Kinder- und Jugendtelefons Plauen, nahm den Preis von Dr. Michael Ermrich und dem Vorstandsmitglied der Sparkasse Vogtland, Martina Birner, entgegen.

Ausgezeichnet werden je ein Preisträger aus Brandenburg, Mecklenburg-Vorpommern, Sachsen und Sachsen-Anhalt in den Kategorien „Unternehmen des Jahres“, „Verein des Jahres“ und „Kommune des Jahres“.